
Почему пустует ФАП 

Около двух лет пустует в Болотникове фельдшерско-акушерский пункт из-за того, что
никто не желает ехать в село: жилья нет. Проблему можно было решить изначально.
ФАП большой и просторный, хватило бы места для жилого помещения, если б отступить
от проекта и предусмотреть  еще один вход.
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